
Pièces 5 Pièces

Superficie 173 m²

Référence 85047113

Prix 2 490 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Découvrez ce magnifique appartement entièrement rénové, situé en plein cœur du

Cours  Saleya,  l'une  des  adresses  les  plus  prisées  de  la  ville.  Cet  espace  de  5

pièces allie élégance et modernité, offrant un cadre de vie exceptionnel.Ce Bien a

fait l'objet d'une rénovation récente avec des matériaux haut de gammeIl se situe à

Proximité  immédiate  des  commerces,  restaurants  et  animations  locales  avec  des

accès  facile  aux  transports  en  commun  et  à  la  plage.Doté  d'une  superficie

spacieuse  et  bien  agencée,  celui-ci  dispose  de  trois  chambres  confortables  et

lumineuses ainsi que de trois salles de ...

Discover this magnificent, completely renovated apartment, located in the heart of

Cours  Saleya,  one  of  the  most  popular  addresses  in  the  city.  This  5-room space

combines elegance and modernity,  offering an exceptional  living environment.This

property  has  been  recently  renovated  with  high-end  materials.It  is  located  in  the

immediate  vicinity  of  shops,  restaurants  and  local  activities  with  easy  access  to

public transport and the beach.With a spacious and well-appointed surface area, it

has three comfortable  and bright  bedrooms as well  as  three modern and elegant

shower rooms.Don't miss the ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY 

11 rue Chauvain - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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